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氏名 　　佐　野　寿　夫　　議 員

　保護者や地域の方々への周知状況はどうか。

防寒や動きやすさを重視し、早期に制服の選択制を導
入すべきと考えるがいかがか。

市内公立中学校にお
いて制服の機能性や多
様性に配慮した「制服
の選択制導入」の検討
状況について

　令和３年６月定例会の一般質問において教育長の答弁で
「市内公立中学校６校において制服の選択制の導入の検討を
進めていると報告を受けている。」とのことであったが、そ
の内容と詳細について伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長

　各学校における検討状況はどうか。

　校則の見直しの検討状況はどうか。

生徒たちから、防寒や動きやすさを重視した制服導入
の要望状況はどうか。


